

# *Presidente de Cuba exhorta a trabajar con pasión en 2023*

---



PL

La Habana, 30 dic (Prensa Latina) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exhortó hoy a trabajar en 2023 con pasión y ganas, a pocos días de conmemorarse el aniversario 64 de la Revolución.

En su cuenta en Twitter, el mandatario hizo alusión a su intervención en la última sesión del año del Consejo de Ministros, donde llamó a aunar esfuerzos para revertir la difícil situación económica que atraviesa la nación caribeña, a pesar de los obstáculos provocados por el recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos.

“El día a día de los cubanos en el 2022 ha sido muy duro, y es el día a día de un tercer año ya, porque estamos viviendo una situación compleja desde el segundo semestre de 2019”, señaló el jefe de Estado en el principal órgano de Gobierno del archipiélago caribeño.

Díaz-Canel abordó las principales preocupaciones de la ciudadanía, en particular el despegue de la empresa estatal socialista, la eliminación de trabas y prohibiciones que frenen el desarrollo y brindar una mejor atención a las personas en situación de vulnerabilidad.

Indicó que debe producirse un enfrentamiento efectivo al delito, la corrupción y las ilegalidades, así como deben respetarse las leyes y darle seguimiento a los temas aprobados en la Asamblea Nacional del Poder Popular.

De acuerdo con la Presidencia de la República en su sitio web, el dignatario instó a tener en cuenta los consensos y la participación del pueblo para la toma de decisiones, a hacer uso de la ciencia e innovación en la resolución de problemas y realizar un ejercicio democrático del poder popular.

Explicó que al Partido Comunista de Cuba le corresponde “actuar con conciencia de la necesidad que existe y ser el catalizador más eficiente en nuestra transformación”.

Como tareas prioritaria para el próximo año, el gobernante destacó la producción de alimentos, darle seguimiento a los compromisos de las recientes giras internacionales, el programa de estabilización macroeconómica, la modernización del sistema bancario, la captación de remesas y el incremento del turismo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309282-presidente-de-cuba-exhorta-a-trabajar-con-pasion-en-2023>



**Radio Habana Cuba**